20 Jahre Partnerschaft mit unserer Partnergemeinde Leubnitz

Vergangenes Wochenende konnten wir zum zwanzigsten Mal die friedliche Wiedervereinigung unseres Landes feiern. Aber nicht nur die große Politik kann in diesen Tagen feiern. Auch wir haben allen Grund zu feiern und können in diesen Tagen auf eine langjährige Partnerschaft mit unserer Partnergemeinde Leubnitz zurückblicken.

Vor genau 20 Jahren traf zum ersten Mal eine Abordnung aus der Gemeinde Leubnitz in unserer Gemeinde ein. Bei diesem Treffen kam man sich schnell näher und stellte fest, dass es viele Gemeinsamkeiten gab. Seit dieser Zeit finden regelmäßige Treffen zwischen den Gemeinden, sei es auf Vereins – oder Gemeindeebene, statt.

An diesem Wochenende wollen wir nun dieses schon fast historische Ereignis gebührend feiern. Am Samstag empfangen wir Gäste aus Leubnitz in unserer Gemeinde und heißen diese jetzt schon herzlich willkommen. Bei einem Stehempfang für geladene Gäste im Bürgersaal wollen wir die Ereignisse der vergangenen Jahre nochmals betrachten. Den Abend werden die Gäste dann beim Chorfestival des Liederkranzes ausklingen lassen.

Herzliche Einladung an die gesamte Bürgerschaft

Zur Erinnerung an 20 Jahre Partnerschaft mit Leubnitz wollen wir am Sonntag, 10.10.2010, nach dem Gottesdienst, um ca. 10 Uhr, hinter dem Rathaus ein Partnerschaftsschild enthüllen. Die Gemeinde Leubnitz lädt dabei zu einem kleinen Sektempfang die Bürgerschaft ein. Der Empfang wird musikalisch umrahmt.

Zu dieser Begegnung mit Menschen aus unserer Partnergemeinde ist die gesamte Bürgerschaft recht herzlich eingeladen.

Gez. Helmfried Schäfer Bürgermeister